



Cuestionan partidos de AL reforma

ABEL BARAJAS

La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) entregó un informe a la ONU en el que denuncian la legitimidad de la reforma judicial en México, al advertir que el Gobierno recurrió a la coacción, persecución y amenaza a opositores para aprobarla.

La Misión Internacional de Observación y Seguimien-

to al Proceso Legislativo de la Reforma Judicial de México de la COPPPAL, entregó su informe ayer en Nueva York al secretario de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), António Guterres.

También dio parte al secretario de la Unión Interparlamentaria, Martin Chungong, así como a la subsecretaria Ilze Brands, responsable de la Oficina de Derechos Humanos de la ONU.

“(La reforma) contiene

elementos suficientes para concluir que México está sufriendo una seria deriva autoritaria que pone en riesgo las instituciones de la democracia y del Estado de derecho, así como el respeto a los derechos humanos”, dijo la COPPPAL.

El organismo advirtió que la legitimidad del proceso de aprobación de la reforma queda en entredicho por las denuncias de coacción a senadores de Oposición.